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■会長報告 小倉　　豊 副会長
　本日は竹川会長が仕事の関係で出席できませんの
で、代わりまして会長報告をさせていただきます。
　今日はローターアクトの皆様に出席いただいてい
ます、常日頃の組織活動ご苦労さまです。先日、帯広ロ
ータリーの例会でも、飛岡青少年育成委員長からロー
ターアクトの組織機能や現況の内容等を詳しく報告

いただき勉強しました。
　さて、今年度も残すところ半月になりました。竹川会長中心に1年
前位から準備に入り、理事・委員長さんは竹川会長の思いを実行に移
し、それぞれの委員会が「グレート・リセット 未来へ！」の方針に向か
って活躍してくれました。現在、日本のロータリー数も2,224、会員数
83,998名と多くのロータリアンと思いを一つに活動した一年であり
ました。また、3年以上続いたコロナの関係も今年は何とか収まりま
して、例会も比較的順調に開催することが出来ました。
　各地で3年間中止していたイベントが徐々に再開され、今週の日曜
日には3年振りに帯広市の八千代牧場祭りが開催されます。また、7
月には帯広で国際農機具展が開催され、多くの人が楽しめる内容を
山田会員中心に企画しています。4年後には35万人が集まる全国和
牛共励会が開催され、現在関係者は準備作業に追われています。今
後、十勝はコロナ後の変革を掌握しながら、大きな動きが次々に開催
されていくと思います。帯広ロータリーも時代変革を掌握しながら
発展していくことを祈念しながら本日の会長報告とさせていただき
ます。

■プログラム （青少年育成委員会）
「帯広RAC活動報告と次年度役員挨拶」
 帯広ローターアクトクラブ　会　長　　　　遠藤　朋樹 様

副会長　　　　榊　　留奈 様
会長エレクト　後藤　雅人 様

　ただいまご紹介に預かりました2022−23年
度会長を務めさせて頂いております、遠藤と申
します。本日は今年度最後の例会訪問というこ
とで、今年度について、そして次年度のご紹介
といったところでお話をさせていただきます。
　まず、フリーマーケットについてお話させてい
ただきます。今年度の物品量は約2500品〜3000
品前後の物品をいただき、例年の2倍〜3倍近い
量となりました。ダンボールに綺麗に収納した
状態でこちらの倉庫をパンパンにした状態の
2.5倍くらいの量がありました。RC様を始め、
地域住民の方、他団体の方々よりたくさんの物

品をいただき、無事盛大に開催することができ、ホっとした気持ちと感謝の気
持ちでいっぱいです。これだけ物品が集まり、途中からは倉庫に入らずお断り
するくらいでしたが、実は今年の2月くらいまでは物品がほとんど0の状態でヒ
ヤヒヤしていました。そこでどうにかしないといけないと思い、Facebookや
InstagramなどのSNSで毎日のように宣伝したことや、日頃からご協力をいた
だいている提唱ロータリークラブ様のおかげで、物品の受取でスケジュールが
埋まるくらい、とんでもない量をいただくことができました。今現在も次年度
のフリーマーケットに向けた物品のご連絡もいただき、継続してお受け取りし
ておりますので、ぜひ家の整理をした際にでもご連絡ください。

　今年度、帯広ローターアクトクラブは期首が
15名スタートとなっており、今現在は企業会員
13名、個人会員5名の計18名となっております。
このうち帯広RCの会員様からは2名のご推薦
をいただいておりましたが、今回ふく井ホテル
の林様より4月に1名ご推薦いただきましたの
で3名となりました。ご協力をいただきまして、

ありがとうございます。
　今年度は会員数18名となりましたが、次年度は6名減った会員12名でのスタ
ートとなり、今年度のスタート時点は15名でしたので、今年度より厳しい人数
となってしまいます。
　引き続き、帯広RC様からのご推薦をいただけることに期待をして祈ってお

りますので、宜しくお願い致します。ぜひお知り
合いや従業員の方で良い方がいらっしゃるな
らば私や会長エレクトの後藤または帯広RAC
会員にお声掛けいただければと思います。
　最後に帯広ローターアクトクラブの「これま
での活動」ということで、年間25回の通常例会
のうち、活動の一部をお話させていただきます。

①第25回チャリティーソフトボール大会
　新型コロナウイルスの関係で中々開催でき
なかった例会ですが、約3.4年ぶりに無事開催を
することができました。色々なチームや5つの提
唱ロータリークラブ様にお声掛けさせていただ
いておりまして、今年度はまだコロナウイルス
の影響もあり、少ないながらも100名前後の方
にご参加いただきました。こちらは参加費とし

てリサイクル品（リングプルや古切手）を頂いており、それを車椅子などと交換
し、寄付することや交流を目的としている例会となります。今年度集まったリ
サイクル品は例年よりも参加チームが減ったにも関わらず、例年を上回る量が
集めることができました。次年度も開催する予定ではありますが、今年度の卒
業生も多く、次年度の開催も会員数的に余裕のない中での開催となります。ぜ
ひ皆様にはアクトにご紹介いただける方がいらっしゃいましたら、こちらの例
会にでも一緒にご参加いただきたいと思います。
②塗装ボランティア

　こちらは帯広市にある公園の塗装をすると
いった例会内容になります。今回は「あおば児
童公園」というところの遊具を塗装し、写真は
活動の一部となります。こちらは指定管理会社
とのお話の上で、劣化が激しくメンテナンスを
したいが、人手不足や予算不足によって中々手
がつけられていなかったという状況をお伺いし

ていたため、今回例会にて実施することと致しました。また、劣化をさせにくく
する他に公園を綺麗にしておくことで防犯上でもメリットがあるようで、地域
の安全に繋がる活動となりました。その他にも「外来植物の駆除」という例会に
て、帯広市にある「グリーンパーク」という大きい公園に生えている、大量の外
来植物の駆除もしたりと、地域に貢献できるような活動も取りながら活動して
おります。

　こちらは「第11回チャリティーフリーマーケ
ット」ということで、写真は昨年度のものとなり
ますが、今年度は6月11日に無事開催されまし
た。こちらの例会の趣旨ですが、色々な方々か
ら家や会社で不要な物などを寄付していただ
き、それを元にフリーマーケットを開催し、売上
は全額寄付という内容となっております。例年

イトーヨーカドー様の正面入り口にて特設コーナーを作らせていただき販売
するため、集客においては抜群に良い環境でさせていただいております。9時
〜15時の開催となりますが、8時半には既に行列ができており、今年度は物品
量も多く、準備が間に合わないなどのハプニングもありながらの開催となりま
したが、なんとか開催することができました。今年度からは大谷高校ボランテ
ィア部（インターアクトクラブ）との交流も重視しており、この日も一緒に活動
し、交流を深めることができました。売上金について、今年度は103,849円とな
り、知っている限りでは初の10万円代に乗り、歴代最高売上となりました。こち
らは全額寄付いたしますが、今年度はアクト活動で交流もある、十勝学園様と
つくし会様に6月中に寄付する予定となっておりますので、Facebookや
Instagramにてご確認頂ければと思います。

　次は毎年恒例となっている、氷祭りの雪像作
り例会となります。こちらの例会では毎年自分
たちでお題を決めて雪像を作っていくものに
なり、今年度は「ちいかわ」を題材とし、作成させ
ていただきました。「ちいかわ」をご存知ない方
が多いと思いますので、参考にイラストをご用
意いたしました。こちらアニメやキャラクター
グッズ等で爆発的な人気を誇るキャラクターと
なっておりまして、子どもにも人気のあるキャ
ラクターとなっておりますので、採用させてい
ただきました。どんなキャラクターなのか。とい
う点に関しましては私もよく知らなかったんで
すが、アニメが50話ほどあることを最近知り、
1日で全話見てしまうくらい気軽なアニメとな

っていて、1話が1分程度なので、ぜひアマゾンプライム会員の方は見てみて
ください。当日の雪像作りでは、帯広ローターアクトそしてOBOGの他、釧路ロ
ーターアクトクラブ、大谷高校インターアクトクラブ、十勝学園のお子様たち
など、計30名以上の手をかけて完成いたしました。
　そしてたくさんの差し入れと応援のお言葉をいただき、真冬の夜という極
寒の中をなんとか乗り越え、完成することができました。
　私の方からは以上とさせていただきます。
　今年度の例会も「歓送迎会」のみとなってしまいましたが、最後まで宜しくお
願い致します。
　次に会長エレクトの後藤よりお話させていただきます。
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　次年度会長を務めます後藤雅人と申します。これ
より、次年度の役員並びに委員長を紹介いたしま
す。改めて会長を務めますよろしくお願い致しま
す。入会歴は5年目になります。勤務先は開西病院で
入院患者の相談員業務を行っています。会長エレク
トは榊留奈会員が務めます。入会歴は7年目になり

ます。勤務先はちえんで賃貸業務を担当しております。副会長は齋藤悠希にな
ります。入会歴は6年目になります。勤務先は曽我で営業関係を担っています。
直前会長・幹事は遠藤朋樹になります。入会歴は私と同じく5年目になります。
勤務先は遠藤損害保険事務所で営業業務を行っています。会計は南出健太に
なります。入会歴は2年目になります。勤務先は有限会社マミィで保育事務関係
を担っています。以上5名が次年度帯広RACの役員になります。今年度は会員
数が9名と少なく、4つの委員会運営が難しいことから、今年度に限り委員会を
統合し運営することとしました。国際奉仕・社会奉仕委員会委員長は佐藤菜津
になります。入会歴は3年目になります。勤務先は学校法人帯広葵学園に勤務し
ています。クラブ奉仕・専門能力開発委員会委員長は田辺義勝になります。入会
歴は5年目になります。勤務先は株式会社きずな保険エージェンシーになりま
す。また、今年度は2500地区RAC地区代表を務めます。

　先程お話させて頂きましたが、委員会の統合を
して初めての運営になります。会員増強をし、前
年度のように4つの委員会で運営できるよう努め
たいと思います。続いて、次年度の委員会運営に
ついてお話させていただきます。今年度、期首メ
ンバーは14名となり、例年通り4つ委員会を設け
ての運営が困難であることが見込まれたため、帯

広RACで理事会を開き、今年度は委員会を統合し、2つの委員会で例会を実施
していく予定です。また、委員会統合に伴い、例会を月1回に減らし、月1回理事
会の形で運営していく予定です。

　次にクラブテーマを発表させていただきます。
クラブテーマは十勝魅力発信としました。私は就
職で帯広に住んで5年になります。帯広に住んで、
おいしいスイーツや食べ物・観光資源がたくさん
あると感じました。十勝で働き、生活している皆
さんも必ず一つは自身をもって人に勧められる
ものを持っていると思います。 
　今年度は国際ロータリー第2500地区ローター
アクト第30回地区協議会がこの帯広で開催とな
ります。2500地区や他地区の方が帯広に足を運
んで頂き、十勝について知ってもらうチャンスだ
と考えています。十勝のことを話し知ってもらう
ことで、新しい人脈の輪が広がっていくと信じて
います。それがめぐりめぐって会員一人ひとりの

利益につながると信じています。次年度ですが、国際ロータリー第2500地区ロ
ーターアクトの地区行事である第30回地区協議会が帯広ローターアクトクラ
ブ主催で開催することとなりまさいた。開催日ですが、9月30日（土）の予定とな
っております。地区協議会ですが、2500地区（9クラブ）の会員が集まり、各地区
の交流・ローターアクトの理解を深める会となっております。プログラム内容は
次年度のクラブテーマ「十勝魅力発信」にちなみ、十勝を代表するスポーツであ
るスケートを体験できるプログラムを検討しています。そこで提唱5RCの皆様
に参加登録のご協力をいただければ幸いです。登録費については追ってご連絡
させていただきます。ご参加いただける方はぜひ、当日ご参加いただき、初めて
体験する他クラブの会員の皆様にご指導いただければ幸いです。
　新年度第一例会ですが、7月18日（火）19：30〜とかち館にて開催を予定して
おります。例年ですと、木曜日ローターアクトの例会日に開催しますが、鶴見ガ
バナーが参加していただける予定となっております。第一例会は例年、各ロー
タリー様より会長・幹事・青少年委員長の皆様に参加していただいております。
今年度につきましては、鶴見ガバナーも参加していただける貴重な機会となっ
ております。多くのロータリアンの皆様の参加お待ちしております。第一例会と
同じ月ですが、3年ぶりにビールパーティーを開催予定です。会場については
とかち館にて開催予定です。2年ほどはコロナの影響もあり、外出例会として
パークゴルフを行っていましたが、今年はロータリアンの皆様にも好評いただ
いておりますビールパーティーを行います。当会員とお酒を酌み交わしながら、
ロータリアンの皆様と交流を深められればと思います。皆様の職場の新入会員
の皆様も仕事に慣れてきたころと思います。是非、異業種交流のきっかけにロ
ーターアクトクラブへご招待いただければ幸いです。その他、各種イベントを予

定していますので資料をご確認いただけますと幸いです。
　本日は、このような機会を頂き誠にありがとうございました。今後とも、皆様
の変わらぬご支援、ご協力の程宜しくお願い致します。以上で帯広RACの次年
度報告とさせていただきます。ご静聴いただき、ありがとうございました。

◎ゲスト紹介　（副会長）
ボーイスカウト帯広第7団
団委員長　佐々木幸一 様

帯広ローターアクトクラブ
会長 遠藤 朋樹様・副会長 榊 留奈様・会長エレクト 後藤 雅人様

◎新会員紹介　（会員増強委員会）
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重 君紹介
推薦者：石山直貴会員
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昭 君紹介
推薦者：石山直貴会員

【津山会員　退会のご挨拶】
　この度 転勤となり、札幌へ戻ることとなりました。2年間という
期間でしたが、最初の1年は会合も非常に少なく皆さんとの懇親も思
うようにできなかったことが残念で、あっという間に時が過ぎてし
まったと感じています。帯広・十勝は本当にワクワクするような話が
色々あって、これからもますます発展するだろうな、と思っていま
す。札幌から微力ながらでも更に十勝が発展するサポートができれ
ばと考えていますので、今後ともよろしくお願い致します。

■会務報告 櫻井　博一 幹事
①帯広RC、次年度第3回クラブ協議会開催のご案内
　日　時　6月14日（水）午後6時30分
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　会　費　3,500円
　出席対象者　2023−24年度理事・役員・委員長
②帯広RC、第6回クラブ協議会開催のご案内
　日　時　6月21日（水）午後6時30分
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　出席対象者　2022−23年度理事・役員・委員長・会計監査
③帯広RC、年度末最終夜間例会開催のご案内
　日　時　6月28日（水）午後6時
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
④各ロータリークラブ、年度末最終夜間例会開催のご案内
・帯広北ロータリークラブ
　日　時　6月23日（金）午後6時30分
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
・帯広東ロータリークラブ
　日　時　6月27日（火）午後6時30分
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
・帯広ロータリークラブ
　日　時　6月28日（水）午後6時
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
・帯広西ロータリークラブ
　日　時　6月29日（木）午後6時30分
　場　所　北海道ホテル
⑤帯広北RC、6月30日（金）の例会は、休会と致します。

【委員会報告】
【ニコニコ献金】 （親睦活動委員）
＜飛岡　　抗 会員＞　本日は青少年育成委員会の例会担当です。帯
広ローターアクトクラブ活動報告と次年度役員挨拶をします。皆さ
ま、どうぞよろしくお願いいたします。
 青少年育成委員会　委員長　飛岡　　抗
＜津山　博恒 会員＞　当月で転勤となりました。帯広在任中は大変
お世話になりました。札幌より、帯広・十勝の更なる発展を祈念して
おります。
＜石山　直貴 会員＞　新会員の溝口善昭会員と菅原雅重会員をよ
ろしくお願いいたします。
＜溝口　善昭 会員＞　新会員の溝口です。よろしくお願いします。
＜菅原　雅重 会員＞　本日より入会させていただきます。どうぞよろ
しくお願いいたします。
＜結婚記念日祝（6月）＞　木村　裕氏 会員

【出席報告】　（出席委員会）
会員総数：91名（内　免除会員3名）
出席者数：58名（内　免除会員0名　内Zoom参加者1名）
本日の出席率：65.9%
■次週プログラム予定
6月21日（水）「中長期ビジョン委員会の行動計画 」（プログラム委員会）

「2022−23年度第6回クラブ協議会」　18：30〜


